
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO RECTOR
 DEL EUSKALTEGI MUNICIPAL DE SANTURTZI

26 DE JULIO DE 2016

En la  sala  de  reuniones  del  Ayuntamiento  de  Santurtzi,  siendo  las  doce  y  diez
minutos del día de la fecha indicada en el encabezamiento, previa convocatoria al efecto
realizada por el Sr. Presidente, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Rector del Organismo
Autónomo con la siguiente composición:

Presidente:  D. Danel Bringas Egilior

Vocales:
D. Itsazain Ortolatxipi Ibañez. Grupo Municipal Nacionaslistas Vascos
Dª Cristina Senarriaga Rojo. Grupo Municipal Nacionaslistas Vascos
D. Daniel Urkiaga Alberdi: Gurpo Municipal Sí Se Puede Santurtzi
D. Endika García Saez: Grupo Municipal EHBildu
Dª Janire Larrea González: Grupo Municipal Socialista
D. Luis Ángel Urdiales Villanueva: Grupo Municipal Popular

Secretario delegado: D. José Fernando García Pañeda
Interventor delegado: D. José Miguel Paredes Cisneros
Arquitecta técnica del Área de Cultura: Dª Ethel Vitoria García
Secretario Académico del Organismo Autónomo: D. Alfonso Sánchez Frutos

I

El Sr. Presidente abre la sesión para tratar los asuntos incluidos en el orden del día de la
convocatoria

1.-LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION 
ORDINARIA DEL CONSEJO RECTOR DEL EUSKALTEGI CELEBRADA 
EL 31 DE MAYO DE 2016, 

Los  miembros  que  componen  el  Consejo  Rector  del  Euskaltegi  han  decidido  por
unanimidad aprobar el acta de la sesión ordinaria celebrada el 31 de mayo de 2016.

2.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA
El Sr. Presidente toma la palabra para explicar que a petición del Grupo Municipal Popular
asiste a la sesión la arquitecta técnica municipal para dar cuenta de las obras que se están
realizando en el Euskaltegi.



La Sra. Vitoria ha procedido a explicar en que consisten dichas obras: se está cambiando la
iluminación de las aulas, sustituyéndose las lámparas existentes por otras con sistema LED y
cambiándose su orientación para mejorar la iluminación. Ha añadido que se está haciendo un
estudio para ver que posibilidad hay de solicitar ayuda económica, pero que todavía no se ha
concluido.

Por otra parte, se están pintando las paredes y en la cara norte del edificio se va a realizar una
obra para evitar filtraciones. Por el mismo motivo, se va a arreglar la terraza que está encima
del cuarto de calderas.

Como no hay preguntas de los y las asistentes a la reunión, la arquitecta técnica abandona la
reunión  tras finalizar su explicación.

A continuación el sr. Presidente informa que el sr. Pedro Lonbide ha solicitado otro año de
excedencia.

Por último, indica que hay posibilidades de que se puedan realizar dos cursos intensivos en
el mes de septiembre.

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS
No se plantean.

No habiendo más asuntos  que tratar  el  Sr.  Presidente da por  concluida la  sesión
siendo las doce y quince minutos del día señalado en el encabezamiento.

Presidente
D. Danel Bringas Egilior
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